
令和７年度  第１回白子小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

 

１、日時  令和 7 年 5 月 8 日（木）19:00～20:00 

 

２、場所  パソコン室 

 

３、あいさつ 

（１）運営協議会委員長  

◇委員 自己紹介 

  （２）学校長より 

    

４、学校の様子 校長より 

◇学校情報は守秘義務がありますのでよろしくお願いします。 

  ◇児童数 新入生 45 人。昨年度より少なくなっている。 

  ◇教員の異動 

  ◇学校だよりから 

   ・スマイル（通級指導教室）の増設 2 クラス、ほっとルーム、国際教室、少人数学習の紹介    

  ◇始業式、入学式、1 年生を迎える会の様子。 

◇遠足（低学年以外は、他校と重なる。雨天時の対応）について。 

  ◇児童の様子  

・不登校傾向の児童について。外部機関との連携を大切にする。 

  ◇150 周年記念事業について  

  ◇校長から教職員への年度初めの指示事項 

   ・授業力をつけること  

   ・児童の共感しながら接する「褒める」「認める」を大切にすること。 

   ・いじめ、怪我がない学校をめざすこと。 

   ・地域のみなさんから信頼できる学校にすること。 

   ・謙虚な態度を心がけること。 

・働き方改革をすすめること。 

  ◇ドローンへの対応。白子小学校の運動場では、線路・民家が近いことから禁止にしている。 

  ◇警報時の児童の安全確保について 

  ◇敷地内の樹木伐採について 

  ◇朝の日課変更について。朝の会→朝の学習 

 

 

 



５、協議内容 

（１）経営方針 学校の様子を含め校長より説明 → 承認されました。 

（２）津波避難訓練について 

  ・事前打ち合わせをしました。 

  ・白子中のプレハブトイレを借ります。 

  ・5 月８日 異動者・新任者が下見を行いました。 

（３）学校自己評価書について 

  ・不登校対策委員会、特別支援教育委員会を毎週行い、児童の情報交換・対応を考えていきます。 

  ・通級教室「スマイル」が 28 人で 2 教室になった。支援体制の確立ができています。 

  ・生徒指導では、児童に良い影響を与える接し方を目標としています。 

  ・校務 DX、デジタル教科書の使用を進めていきます。 

  ◇危機管理マニュアル 

    ・P18  熱中症の未然防止に向けた対応を修正 

    ・P48  南海トラフ地震に関する学校対応を修正 

   

〇熱中症に関するアラートが出た場合、行事はどうなりますか。 

  ●学校休業日となる。行事は中止となります。 

 

（４）学校配当予算  

  ・昨年度より 5 万円ほど少なくなっている。 

  ・道路や線路にもかかっている木や病気の木や倒木の恐れがある木が多いので、伐採や剪定を考え

ている。 

  〇子どもの教育も考えて、環境を整えている。植樹も大切ではないですか。 

  ●同じ場所に木は植えられないことで、近隣に迷惑をかけないようにする必要があることから、専

門業者と相談していきます。 

 

（５）意見交流  

  〇児童玄関の開ける時間が去年は 7：50 だったが、今年は 8：00 にしか開かないのはなぜでしょう。 

  ●教員の勤務時間を考えると、教師が教室にいない時間が生じてしまう。登校班の朝の様子も見な

がら、考えていきます。 

  〇春の叙勲で地域の方（伊勢型紙）が受賞された。白子の伝統工芸である「伊勢型紙」について、ぜ

ひ子どもたちに触れさせてあげたい。昔は人間国宝の方に来ていただき、講演や実演をしていただ

いた。他の場所から呼ぶのもいいし、伝統工芸館に行ったら見ることができるが、ぜひ、地域の方

からの話を聞いてほしいです。 

  ●ぜひ、参考にさせていただきたい。一昨年は 3 年生も学習を行いました。昨年度は、6 年生が図工

の時間に卒業記念で伊勢型紙に取り組んでいます。 

 

 


